

Altdorf, 15. Juli 2016 / An3

Medienmitteilung Nr. 107 / 2016

Gemeinde: Bürglen

Selbstunfall auf der Klausenstrasse – niemand verletzt

Am Donnerstagmorgen, 14. Juli 2016, kurz vor 10.00 Uhr, fuhr die Lenkerin eines Personenwagens mit Urner Kontrollschildern auf der Klausenstrasse von Bürglen Richtung Spiringen. In einer Linkskurve im Bereich St. Sebastian brach ihr das Fahrzeugheck aus. In der Folge verlor die Lenkerin die Beherrschung über das Fahrzeug und kollidierte mit dem rechtsseitigen Geländer. Verletzt wurde niemand. Der Sachschaden beträgt rund 15'000 Franken.